

ULTARON



ULTRA signifie innovation. La détermination et la recherche constante ont contribué à une nouvelle réduction des poids et à de nouvelles solutions techniques. ULTRA est aujourd'hui le fauteuil roulant multi-ajustable le plus léger du marché. Grâce à la nouvelle géométrie du cadre en alliage de magnésium et l'axe central innovant en fibre de carbone breveté Aria®, le produit est rigide et maniable en même temps, idéal pour un utilisateur expert. Les matériaux les plus performants, les techniques d'assemblage les plus innovantes ainsi que l'usinage CNC des composants en aluminium 7075 est un gage de qualité et d'excellence. ULTRA, un seul mot qui décrit une idée de la mobilité!

ULTRA means innovation. The commitment and constant research have contributed to a further reduction of weights and new technical solutions. ULTRA is today the lightest multi-adjustable wheelchair on the market. Thanks to the new geometry of the magnesium alloy frame and the innovative Aria® patented carbon fiber central axis, the product is rigid and maneuverable at the same time, ideal for an expert user. The most performing materials, the more innovative assembly technics as well as the CNC machining of 7075 aluminum components are a guarantee of quality and excellence. ULTRA, a single word that describes an idea of mobility!



ULTRA

www.ariawheels.com